

Ratifica Cuba voluntad de fortalecer vínculos con China



CUBA



CHINA

La Habana, 15 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, ratificó este miércoles la voluntad de la nación caribeña de profundizar su cooperación con China, a seis décadas del establecimiento de sus relaciones diplomáticas.

En su cuenta en Twitter, el jefe de la diplomacia cubana informó que dialogó con el embajador de ese país asiático en La Habana, Chen Xi, con quien constató el excelente estado de los nexos bilaterales, y destacó la próxima celebración de los 60 años de relaciones.

Cuba fue el primer país del continente latinoamericano y caribeño en establecer vínculos con la República Popular China, el 28 de septiembre del 1960.

Ambas naciones mantienen una estrecha cooperación en las áreas partidista, parlamentaria, intercancillería, comercial, financiera, militar, científica, cultural, entre otras. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba